

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 60: LIMBO, REGRESIÓN, LA PROYECCIÓN DEL PENSAMIENTO

EL LIMBO

LO INEXPLICABLE ES LO VERDADERO

REGRESIÓN, REENCARNACIÓN

LA PROYECCIÓN ESPIRITUAL DEL PENSAMIENTO

SINTESIS INTRODUCTORIA (COMPILACIÓN DEL GRUPO DE INVESTIGACION)

EL LIMBO

PARTICIPANTE 1

Usted nos habló acerca del Limbo... yo me preguntaba... **en la doctrina espírita Kardec en su libro de LOS ESPÍRITUS, él nos está describiendo lo qué es el limbo?**

HERMANO

Qué es el LIMBO... qué es el LIMBO desde el mundo espiritual...?

no necesariamente el LIMBO es parte de una sola esfera, **podría decirse que es un contexto general de..... progreso espiritual**, de qué manera...?

..... puedes sentirte que estás en circunstancias ya vividas, y en esas circunstancias ya vividas puedes corregir tu pensamiento con respecto a cómo lo hiciste antes.....

.....Pero la estás viendo para corregir con el pensamiento, y enderezar las acciones futuras... no las pasadas... de esa manera el ESPÍRITU puede purificarse por propia iniciativa. Entonces se podría decir que el LIMBO es un proceso de auto purificación que el mismo ESPÍRITU lo establece para sí... comprende?

..... Espiritualmente, simplemente es identificarse con la verdad para poder seguir hacia adelante..... Te va a servir sí, su análisis y sus conclusiones para que puedas trazar el sendero de tu pensamiento hacia adelante, hacia el progreso espiritual que estás buscando.

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR, LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS

.... en base a su propio albedrío la FORMA DE ENERGÍA puede considerar... por decirlo un poco materialmente... esta revisión de su pasado en cualquier circunstancia....

LO INEXPLICABLE ES LO VERDADERO...

HERMANOsiempre tienen las FORMAS DE ENERGÍA como puntos lumínicos oportunidades constantes de adelantamiento, porque simplemente el océano universal poblado así de los puntos lumínicos, con su esencia, siempre tienen un desarrollo evolutivo que les hace proyectar el pensamiento y contribuir al progreso general.

Es decir nunca las FORMAS DE ENERGÍA estarán estáticas, siempre están en movimiento... debiendo entenderse esto como desplazamiento constante, evolutivo en el pensamiento.....

..... **es simplemente el halo de pensamiento que tiene esa dinamia...** en el mundo de materia lo denominas como lo he dicho... **en el mundo del ESPÍRITU entendemos simplemente como PENSAMIENTO LUMÍNICO, no como partícula vibratoria que lo dice el material.**

PARTICIPANTE 2

El descubrimiento del siglo, los científicos dicen la partícula vibratoria,

HERMANO

A ver, el mundo de materia siempre estará en constante... usemos los términos materiales... investigación y descubrimiento, eso es bueno... lo malo es que su entorno solo se orienta a lo que la materialidad puede justificar y explicar, cuando la materialidad no lo puede explicar.... no lo rechaza, simplemente queda ahí, podrías decir en tu limbo material para la reflexión.

No es malo en realidad, es sano, y de cierta manera si está cumpliendo con el principio... analiza, razona, compara y concluye, eso es positivo... lo malo está que el análisis, razonamiento, comparación y conclusión tenga limitantes, es decir que no sea totalmente abierto a lo inexplicable...

porque esa falta de explicación siempre te dará la respuesta que estás buscando... es decir... **para el material solo lo que se explica es verdadero... pero en el mundo de las FORMAS DE ENERGÍA lo inexplicable es lo verdadero... qué quiero decir con esto? que lo inexplicable no tiene limitantes, lo explicable tiene limitantes.** Porque dependiendo de la esfera, en este caso tu esfera, lo explicable tiene como limitante lo material.

.... **la lógica espiritual va hacia lo inexplicable, y basado en lo inexplicable las FORMAS DE ENERGÍA se explican..... lo que tu mundo no lo quiere explicar....**

REGRESIÓN, REENCARNACIÓN

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR, LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS

PARTICIPANTEhay personas que aseguran que lo hicieron... que pudieron hacer esa **REGRESIÓN** y pudieron lograr ver exactamente, desde cuando estaban en el útero de su madre, cómo fue su vida material; quiero pensar si eso también es permitido a esas personas, porque eso a determinadas personas les va a servir en su tarea material, en su tarea espiritual?

HERMANO

En el caso que estás planteando, de la REGRESIÓN material... porque sería REGRESIÓN material... el ESPÍRITU encarnado puede... sí... digámoslo así utilizando esa capacidad, por decir un término material... digámoslo así para mejor entendimiento..., esa capacidad del LIMBO, puede sí hacer esa REGRESIÓN pero solo va a llegar hasta su propio proceso de vivencia... lo demás no es factible... qué te quiero decir con eso...?

..... lo máximo que logrará es recordar su propia vivencia pasada pero material, no espiritual.

Y entonces, ahí quiero darte el limitante... cuando aquel dice, el ESPÍRITU encarnado, que recuerda sería quizá el término... haber estado en el útero de su madre... **no lo recuerda, simplemente es proyección.....**

PARTICIPANTE 2 Ni de **REENCARNACIONES** pasadas

HERMANO

No, porque no hay... porque no existen hemos dicho...

..... las reencarnaciones no es un principio universal... contradicen el principio universal, es lo que te puedo decir.

.....en el mundo del ESPÍRITU no es lo que sientas, que son sentimientos, es lo que espiritualmente sabes que es así con principios espirituales.....

.....Pero si lo quieres creer, **el mundo del ESPÍRITU no te lo viene a destruir, te lo viene a explicar simplemente...** si la verdad contradice tu sentido de sentimiento... te corresponde como ESPÍRITU encarnado asumir aquello... y cada uno en su albedrío hará su análisis y llegará a su conclusión.

Pero aunque tu mundo material fabrique verdades simbólicas... el mundo del ESPÍRITU no está para adaptarse a ellas...

Simplemente... si la reencarnación llena tus sentidos, si ese término te da fortaleza y te ayuda a seguir espiritualmente, no materialmente... créeme hermana bienvenido sea para ti exclusivamente, porque te ayudará a seguir adelante, porque seguro estoy que con reflexión la encontrarás positiva, y te ayudará a avanzar espiritualmente.

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR, LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS

Pero si no cumple con ese objetivo, si no te da fortaleza espiritual... entonces... si solamente genera en ti ideas ilusorias, sensacionalismos materiales, entonces, deberéis recapacitar en lo que estás queriendo aceptar.

La verdad tiene formas, la verdad tiene una diversidad de caminos... pero nunca los caminos han de engañar la realidad de los principios...

PARTICIPANTE I

Hermano, disculpe que insista en el tema... **científicamente estos hechos se explican de una manera... se dice que además de la mente individual de cada ser humano, existe en el planeta Tierra una especie de MENTE COLECTIVA.....** y esa es la explicación que se da aquí a esos hechos, ya que ellos tampoco aceptan que haya la reencarnación.

..... HERMANO

1:08 Solo por reflexión y análisis si se admite la existencia de una mente colectiva, deberías entonces por similitud pensar que tú tienes mente... comprendes? Todos los ESPÍRITUS encarnados tienen mente, solo los encarnados no los desencarnados, siendo así entonces... **allí si el principio universal de tu mundo... cada ser material que sois vosotros tiene una mente que tiene los sentimientos, entonces la mente colectiva en dónde está... o dónde debería estar?...**

En otro Ser como vosotros... no lo estás imaginando, lo estás razonando...

Es que la verdad se sujeta a los principios, les hemos dicho siempre... pon los principios espirituales en tu mundo, eso es lo que debes aplicar, no los principios que la mente de tu mundo genera...

porque entonces el principio que la mente de tu mundo está generando otra vez, unido a fantasías y a irrealidades es EL PODER, pero no sabes dónde está EL PODER, pero es algún ente poderoso que vaga por algún lado y que simplemente te va a cohibir de razonar, de inteligenciarte, y con el temor que te genera terminas por someterte y aceptar.....

No aceptes las irrealidades, si hay una mente superior que te digan primero donde está, quién la posee, porque debe poseerle o poseerla otro Ser encarnado como tú... lo demás es fantasías de tu mundo material, que creando fantasías consigue someter a los demás. Alguien tiene un interés, siendo ese alguien individualidad o grupo... de decirte aquello.

Simplemente... os he dicho... EL SEÑOR no necesita aquello, **EL SEÑOR te da los principios, y los principios transparentan las acciones de las FORMAS DE ENERGÍA.**

LA PROYECCIÓN ESPIRITUAL DEL PENSAMIENTO

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR, LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS

PARTICIPANTE 6el ESPÍRITU, sea encarnado o desencarnado, está en libertad absoluta de recorrer y vivir experiencias, de conocer experiencias de otros ESPÍRITUS, será tal vez que tiene esos recuerdos y los tomamos como recuerdos propios del ESPÍRITU, como eventos o circunstancias propias nuestras?

HERMANO Eso es posible, la proyección del ESPÍRITU en pensamiento que atraviesa... te voy a ampliar la respuesta... porque quizás es eso lo que falta explicar... cómo es la proyección del pensamiento espiritual...?

a ver... espera un momento...

HERMANO 2 (asiste otra Forma de Energía o Espíritu en el Médium)

La FORMA DE ENERGÍA estará en el instante... pero su proyección de pensamiento estará en la multiplicidad... la forma es instantánea... el pensamiento es múltiple... **en la multiplicidad del pensamiento atraviesa todas las FORMAS DE ENERGÍA** como partículas luminosas, las conoce, las profundiza, las agrupa y las retiene... entonces capta circunstancias, vivencias... te llenas del conocimiento espiritual... del conocimiento de FORMAS DE ENERGÍA para ti, las aglutinas y las envuelves en tu interior, **eso es PROYECCIÓN DE PENSAMIENTO.**

HERMANO Espero que hayáis entendido

PARTICIPANTE 3 Todas entendimos, quedó claro.

HERMANO

..... *Yo entiendo que tú dices reencarnación como vivencia material... si me la dices como proyección del pensamiento espiritual sin haberlo vivido materialmente, sí es posible.....*

..... **la proyección espiritual es energía viva...** y quizás no la comprendes porque estás pensando de otra manera... no, la proyección no es mostrarte imágenes... eso no es proyección espiritual... es sí, una de las cualidades de esa proyección espiritual, porque el pensamiento del ESPÍRITU puede querer que eso se refleje como imagen, o eso se presente como FORMA..... Claro que sí, pero **la proyección del ESPÍRITU es energía... y lo que realmente el ESPÍRITU quiere hacer con proyección espiritual es llevar un halo de su propia luminosidad y depositarlo, o ponerlo en acción donde él desee hacerlo... eso busca con la proyección espiritual del pensamiento.** En otras palabras, busca **INTEGRACIÓN.**